

# *Destaca Evo Morales compromiso del Papa Francisco con los pobres*

---



La Paz, 17 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó el compromiso del Papa Francisco con los pobres y su defensa a las causas justas.

En un mensaje publicado en Twitter con motivo del cumpleaños 81 del Sumo Pontífice, el primer mandatario escribió: Mis felicitaciones sinceras al hermano Papa Francisco en el día de su cumpleaños. Defensor de los pobres y de las causas justas.

Morales realizó la semana pasada una gira por Europa que concluyó en el Vaticano, donde se reunió por media hora con el jefe de la Iglesia Católica.

Evo consideró al Sumo Pontífice como un ser extraordinario, que aboga por la tolerancia, el respeto y la dignidad. **(Fuente/PL)**



**Radio Habana Cuba**